



SUPREME COURT OF CANADA

BULLETIN OF PROCEEDINGS

This Bulletin is published at the direction of the Registrar and is for general information only. It is not to be used as evidence of its content, which, if required, should be proved by Certificate of the Registrar under the Seal of the Court. While every effort is made to ensure accuracy, no responsibility is assumed for errors or omissions.

During Court sessions, the Bulletin is usually issued weekly.

To get copies of any document referred to in the Bulletin please click on this link: <https://www.scc-csc.ca/case-dossier/rec-doc/request-demande-eng.aspx>.

Please consult the Supreme Court of Canada website at www.scc-csc.ca for more information.

COUR SUPRÊME DU CANADA

BULLETIN DES PROCÉDURES

Ce Bulletin, publié sous l'autorité du registraire, ne vise qu'à fournir des renseignements d'ordre général. Il ne peut servir de preuve de son contenu. Celle-ci s'établit par un certificat du registraire donné sous le sceau de la Cour. Rien n'est négligé pour assurer l'exactitude du contenu, mais la Cour décline toute responsabilité pour les erreurs ou omissions.

Le Bulletin paraît en principe toutes les semaines pendant les sessions de la Cour.

Pour obtenir des copies de tout document mentionné dans le bulletin, veuillez cliquer sur ce lien : <https://www.scc-csc.ca/case-dossier/rec-doc/request-demande-fra.aspx>.

Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site Web de la Cour suprême du Canada à l'adresse suivante : www.scc-csc.ca

April 24, 2026

1 - 11

Le 24 avril 2026

Contents
Table des matières

Judgments on leave applications / Jugements sur demandes d'autorisation	1
Motions / Requêtes	3
Appeals heard since the last issue and disposition / Appels entendus depuis la dernière parution et résultat	10
Pronouncements of reserved appeals / Jugements rendus sur les appels en délibéré.....	11

NOTICE

Case summaries included in the Bulletin are prepared by the Office of the Registrar of the Supreme Court of Canada (Law Branch) for information purposes only.

AVIS

Les résumés des causes publiés dans le bulletin sont préparés par le Bureau du registraire (Direction générale du droit) uniquement à titre d'information.

**Judgments on leave applications /
Jugements sur demandes d'autorisation**

April 23, 2026

DISMISSED

Justin Donald Sewell v. His Majesty the King (B.C.) (Criminal) (By Leave) ([42063](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for British Columbia (Vancouver), Number CA50632, 2025 BCCA 348, dated October 14, 2025, is dismissed.

Samer Bishay v. Bank of Montreal (Ont.) (Civil) (By Leave) ([42140](#))

The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal for Ontario, Number COA-25-CV-0796, 2025 ONCA 743, dated October 28, 2025, is dismissed with costs.

Michael Antony Roebuck v. His Majesty the King (Alta.) (Criminal) (By Leave) ([42052](#))

The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal is granted. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Alberta (Calgary), Number 2201-0289A, 2024 ABCA 143, dated May 1, 2024, is dismissed.

André Gloutnay v. Former Gestion Inc. (formerly known as Gestion Juste pour rire Inc.) - and - Gilbert Rozon, Festival Juste pour rire, Juste pour rire TV inc., Les productions Juste pour rire II inc., Théâtre Juste pour rire, Distributions Juste pour rire and Juste pour rire Les Gags inc. (Que.) (Civil) (By Leave) ([41384](#))

The motion for addition, substitution and removal of parties is granted in part. Groupe Juste pour rire Inc. and Juste pour rire Management & Services Conseils Inc. are removed as interveners, but Former Gestion Inc. (formerly known as Gestion Juste pour rire Inc.) is kept as respondent. It is not necessary to substitute ComediHa! 24 inc. for Gestion Juste pour rire Inc. as respondent to enable the Court to decide on the application for leave to appeal. It is not necessary to consider the motion *de bene esse* to adduce fresh evidence and to extend the time to serve and file the application for leave to appeal. The motion for leave to add Groupe Juste pour Divertir inc. as a respondent is dismissed. The motion for directions is moot. The motion for leave to withdraw ComediaHa! as a respondent is dismissed. The motion to expedite the application for leave to appeal is dismissed. The motion by the proposed respondent, ComediHa! 24 inc., for an extension of time to serve and file the responses is granted. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Number 500-09-030151-229, 2024 QCCA 156, dated February 8, 2024, is dismissed with costs

Le 23 avril 2026

REJETÉES

Justin Donald Sewell c. Sa Majesté le Roi (C.-B.) (Criminelle) (Autorisation) ([42063](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de la Colombie-Britannique (Vancouver), numéro CA50632, 2025 BCCA 348, daté du 14 octobre 2025, est rejetée.

Samer Bishay c. Banque de Montréal (Ont.) (Civile) (Autorisation) ([42140](#))

La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Ontario, numéro COA-25-CV-0796, 2025 ONCA 743, daté du 28 octobre 2025, est rejetée avec dépens.

Michael Antony Roebuck c. Sa Majesté le Roi (Alb.) (Criminelle) (Autorisation) ([42052](#))

La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel est accueillie. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel de l'Alberta (Calgary), numéro 2201-0289A, 2024 ABCA 143, daté du 1er mai 2024, est rejetée.

André Gloutnay c. Former Gestion Inc. (anciennement connue sous le nom Gestion Juste pour rire inc.) - et - Gilbert Rozon, Festival Juste pour rire, Juste pour rire TV inc., Les productions Juste pour rire II inc., Théâtre Juste pour rire, Distributions Juste pour rire et Juste pour rire Les Gags inc. (Qc) (Civile) (Autorisation) ([41384](#))

La requête en jonction, substitution et retrait de parties est accueillie en partie. Groupe Juste pour rire inc. et Juste pour rire Management & Services Conseils inc. sont retirées à titre d'intervenantes, mais Former Gestion Inc. (anciennement connue sous le nom Gestion Juste pour rire inc.) est conservée comme intimée. Il n'est pas nécessaire de substituer ComediHa! 24 inc. à Gestion Juste pour rire inc. à titre d'intimée pour permettre à la Cour de trancher la demande d'autorisation d'appel. Il n'est pas nécessaire d'examiner la requête *de bene esse* sollicitant l'autorisation de produire une preuve nouvelle et la prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel. La requête pour permission d'ajouter le Groupe Juste pour Divertir inc. à titre de partie intimée est rejetée. La requête pour directives est sans objet. La requête pour permission de retirer ComediaHa! à titre de partie intimée est rejetée. La requête visant à accélérer la procédure de la demande d'autorisation d'appel est rejetée. La requête de l'intimée proposée, ComediHa! 24 inc., en prorogation du délai de signification et de dépôt des réponses est accueillie. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Montréal), numéro 500-09-030151-229, 2024 QCCA 156, daté du 8 février 2024, est rejetée avec dépens.

**Motions /
Requêtes**

April 17, 2026 / Le 17 avril 2026

Order for new evidence

Ordonnance pour nouvelle preuve

HIS MAJESTY THE KING v. TERRELL BURKE-WHITTAKER
(Ont.) (41786)

CÔTÉ J.:

UPON APPLICATION by the respondent, Terrell Burke-Whittaker, for an order to adduce new evidence;

AND THE MATERIAL FILED having been read;

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

The motion is referred to the panel of the Court hearing the appeal.

À LA SUITE DE LA DEMANDE présentée par l'intimé, Terrell Burke-Whittaker, en autorisation de présenter de nouveaux éléments de preuve;

ET APRÈS EXAMEN des documents déposés;

IL EST PAR LES PRÉSENTES ORDONNÉ CE QUI SUIIT :

La requête est renvoyée à la formation de la Cour qui entendra l'appel pour en décider.

April 17, 2026 / Le 17 avril 2026

Order for intervention

Ordonnance en intervention

BEVIN KERRY DEGALE v. HIS MAJESTY THE KING
(Ont.) (41525)

CÔTÉ J.:

UPON APPLICATION by the Criminal Lawyers' Association (Ontario) for leave to intervene in the above appeal;

AND THE MATERIAL FILED having been read;

AND UPON REQUEST by the Director of Public Prosecutions, Attorney General of British Columbia, Attorney General of Alberta, and Attorney General of Saskatchewan to present oral argument at the hearing of the appeal;

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

The motion for leave to intervene is granted and the intervener is entitled to serve and file a factum not to exceed ten (10) pages in length, and book of authorities, if any, on or before May 6, 2026.

The intervener is granted permission to present oral argument not exceeding five (5) minutes at the hearing of the appeal.

The appellant and respondent are each granted permission to serve and file a single factum in reply to all interventions, not to exceed ten (10) pages in length, on or before May 11, 2026.

The Director of Public Prosecutions, Attorney General of British Columbia, Attorney General of Saskatchewan and Attorney General of Alberta are each granted permission to present oral argument not exceeding ten (10) minutes at the hearing of the appeal.

The interveners are not entitled to express a position on the disposition of the appeal, to raise new issues, to adduce further evidence or otherwise to supplement the record of the parties.

The interveners are not permitted to advance submissions that duplicate those of the other parties.

Pursuant to Rule 59(1)(a) of the *Rules of the Supreme Court of Canada*, the interveners shall pay to the appellant and the respondent any additional disbursements resulting from their respective interventions.

À LA SUITE DE LA DEMANDE d'autorisation d'intervenir dans l'appel présentée par la Criminal Lawyers' Association (Ontario);

ET APRÈS EXAMEN des documents déposés;

ET À LA SUITE DES DEMANDES du directeur des poursuites pénales, du procureur général de la Colombie-Britannique, du procureur général de l'Alberta et du procureur général de la Saskatchewan pour présenter une plaidoirie orale lors de l'audition de l'appel;

IL EST PAR LES PRÉSENTES ORDONNÉ CE QUI SUIIT :

La requête en autorisation d'intervenir est accueillie et l'intervenante peut signifier et déposer un mémoire d'au plus dix (10) pages et un recueil de sources, le cas échéant, au plus tard le 6 mai 2026.

L'intervenante est autorisée à présenter une plaidoirie orale d'au plus cinq (5) minutes lors de l'audition de l'appel.

L'appelant et l'intimé sont chacun autorisés à signifier et déposer un seul mémoire en réplique à toutes les interventions, d'au plus dix (10) pages, au plus tard le 11 mai 2026.

Le directeur des poursuites pénales, le procureur général de la Colombie-Britannique, le procureur général de la Saskatchewan et le procureur général de l'Alberta sont chacun autorisés à présenter une plaidoirie orale d'au plus dix (10) minutes lors de l'audition de l'appel.

Les intervenants n'ont pas le droit de se prononcer sur le dispositif du pourvoi, de soulever de nouvelles questions, de produire d'autres éléments de preuve, ni de compléter de quelque autre façon le dossier des parties.

Les intervenants ne sont pas autorisés à présenter des arguments qui feraient double emploi avec ceux des autres parties.

Conformément à l'al. 59(1)a) des *Règles de la Cour suprême du Canada*, les intervenants paieront à l'appelant et à l'intimé tous les débours supplémentaires découlant de leurs interventions respectives.

April 17, 2026 / Le 17 avril 2026

Order for intervention

Ordonnance en intervention

JORDAN BILINSKI v. HIS MAJESTY THE KING
(Alta.) (42030)

CÔTÉ J.:

UPON APPLICATIONS by the Director of Public Prosecutions, Attorney General of Ontario, Attorney General of British Columbia, Vancouver Rape Relief Society, Criminal Trial Lawyers' Association, Women's Legal Education and Action Fund and Criminal Lawyers' Association (Ontario) for leave to intervene in the above appeal;

AND THE MATERIAL FILED having been read;

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

The motions for leave to intervene are granted and the seven (7) interveners shall each be entitled to serve and file a factum not to exceed ten (10) pages in length, and book of authorities, if any, on or before May 6, 2026.

The seven (7) interveners are each granted permission to present oral argument not exceeding five (5) minutes at the hearing of the appeal.

The appellant and respondent are each granted permission to serve and file a single factum in reply to all interventions not to exceed ten (10) pages in length on or before May 11, 2026.

The interveners are not entitled to express a position on the disposition of the appeal, to raise new issues, to adduce further evidence or otherwise to supplement the record of the parties.

The interveners are not permitted to advance submissions that duplicate those of the other parties.

Pursuant to Rule 59(1)(a) of the *Rules of the Supreme Court of Canada*, the interveners shall pay to the appellant and the respondent any additional disbursements resulting from their respective interventions.

À LA SUITE DES DEMANDES d'autorisation d'intervenir dans l'appel présentées par le directeur des poursuites pénales, le procureur général de l'Ontario, le procureur général de la Colombie-Britannique, la Vancouver Rape Relief Society, la Criminal Trial Lawyers' Association, le Women's Legal Education and Action Fund et la Criminal Lawyers' Association (Ontario);

ET APRÈS EXAMEN des documents déposés;

IL EST PAR LES PRÉSENTES ORDONNÉ CE QUI SUIIT :

Les requêtes en autorisation d'intervenir sont accueillies et les sept (7) intervenants peuvent chacun signifier et déposer un mémoire, d'au plus dix (10) pages, et un recueil de sources, le cas échéant, au plus tard le 6 mai 2026.

Les sept (7) intervenants peuvent chacun présenter une plaidoirie orale d'au plus cinq (5) minutes lors de l'audition de l'appel.

L'appelant et l'intimé peuvent chacun signifier et déposer un seul mémoire, d'au plus dix (10) pages, en réplique à toutes les interventions au plus tard le 11 mai 2026.

Les intervenants n'ont pas le droit de se prononcer sur le dispositif du pourvoi, de soulever de nouvelles questions, de produire d'autres éléments de preuve, ni de compléter de quelque autre façon le dossier des parties.

Les intervenants ne sont pas autorisés à présenter des arguments qui feraient double emploi avec ceux des autres parties.

Conformément à l'al. 59(1)a) des *Règles de la Cour suprême du Canada*, les intervenants paieront à l'appelant et à l'intimé tous les débours supplémentaires découlant de leurs interventions respectives.

April 20, 2026 / Le 20 avril 2026

Order – Dispense with compliance (Rule 8)

**Ordonnance – Dispense d’observation des règles
(Règle 8)**

MARYAM EHSANI v. MOHAMMAD ALI SAFARI GHAHSAREH

(Ont.) (42188)

THE REGISTRAR:

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

Pursuant to Rule 8(1) of the *Rules of the Supreme Court of Canada*, the applicant is dispensed with the requirement to file proof of service of the application for leave to appeal, the motion to dispense with compliance, and the motion for an extension of time.

The respondent may serve and file his response to the motion for an extension of time and the application for leave to appeal within thirty (30) days of the date of this order.

IL EST PAR LES PRÉSENTES ORDONNÉ CE QUI SUIIT :

En application du par. 8(1) des *Règles de la Cour suprême du Canada*, la demanderesse est dispensée de l’exigence de déposer la preuve de signification de la demande d’autorisation d’appel, de la requête en dispense d’observation des règles et de la requête en prorogation de délai.

L’intimé peut signifier et déposer sa réponse à la requête en prorogation de délai et à la demande d’autorisation d’appel dans un délai de trente (30) jours de la date de la présente ordonnance.

April 21, 2026 / Le 21 avril 2026

Order on Motion to file a reply factum on appeal

**Ordonnance sur requête pour déposer un
mémoire en réplique sur appel**

CYNTHIA PRESCOTT AND DAVID GREEN v. BENCHWOOD BUILDERS INC. AND MICHAEL SLAVEN
(Ont.) (41794)

CÔTÉ J.:

UPON MOTION by the appellants, Cynthia Prescott and David Green, for an order permitting the service and filing of a reply factum of no more than five pages to address a new argument raised in the factum of the respondents, Benchwood Builders Inc. and Michael Slaven;

AND THE MATERIAL FILED having been read;

IT IS HEREBY ORDERED THAT:

The motion is granted.

The appellants, Cynthia Prescott and David Green, may serve and file a factum in reply to the respondents' factum not exceeding five (5) pages in length on or before April 28, 2026.

À LA SUITE DE LA DEMANDE présentée par les appelants, Cynthia Prescott et David Green, en vue d'être autorisée à signifier et à déposer un mémoire en réplique, d'au plus cinq (5) pages, afin d'aborder un nouvel argument soulevé dans le mémoire des intimés, Benchwood Builders Inc. et Michael Slaven;

ET APRÈS EXAMEN des documents déposés;

IL EST PAR LES PRÉSENTES ORDONNÉ CE QUI SUIIT :

La requête est accueillie.

Les appelants, Cynthia Prescott et David Green, peuvent signifier et déposer un mémoire, d'au plus cinq (5) pages, en réplique au mémoire des intimés au plus tard le 28 avril 2026.

**Appeals heard since the last issue and disposition /
Appels entendus depuis la dernière parution et résultat**

April 20, 2026

St. John's International Airport Authority v. Michel Thibodeau (Fed.) (Civil) (By Leave) ([41651](#))

Coram: Wagner C.J. and Karakatsanis, Côté, Rowe, Martin, Kasirer, Jamal, O'Bonsawin and Moreau JJ.

RESERVED

April 22, 2026

Attorney General of Quebec v. Xavier-Antoine Lalande, et al. (Que.) (Civil) (By Leave) ([42152](#))

Coram: Wagner C.J. and Karakatsanis, Côté, Rowe, Martin, Kasirer, Jamal, O'Bonsawin and Moreau JJ.

DISMISSED, Côté and Rowe JJ. dissenting, with reasons to follow

Le 20 avril 2026

St. John's International Airport Authority c. Michel Thibodeau (Féd.) (Civile) (Autorisation) ([41651](#))

Coram: Le juge en chef Wagner et les juges Karakatsanis, Côté, Rowe, Martin, Kasirer, Jamal, O'Bonsawin et Moreau

EN DÉLIBÉRÉ

Le 22 avril 2026

Procureur général du Québec c. Xavier-Antoine Lalande, et al. (Qc) (Civile) (Autorisation) ([42152](#))

Coram: Le juge en chef Wagner et les juges Karakatsanis, Côté, Rowe, Martin, Kasirer, Jamal, O'Bonsawin et Moreau

REJETÉ, les juges Côté et Rowe sont dissidents, avec motifs à suivre

**Pronouncements of reserved appeals /
Jugements rendus sur les appels en délibéré**

April 24, 2026

**41963 G.G. v. His Majesty the King (Ont.)
2026 SCC 12**

Coram: Wagner C.J. and Karakatsanis, Côté, Rowe, Martin, Kasirer, Jamal, O'Bonsawin and Moreau JJ.

REASONS RELEASED

[LINK TO REASONS](#)

Le 24 avril 2026

**41963 G.G. c. Sa Majesté le Roi (Ont.)
2026 CSC 12**

Coram: Le juge en chef Wagner et les juges Karakatsanis, Côté, Rowe, Martin, Kasirer, Jamal, O'Bonsawin et Moreau

MOTIFS DÉPOSÉS

[LIEN VERS LES MOTIFS](#)

- 2025 -

OCTOBER – OCTOBRE						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
			1	YK 2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	H 13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

NOVEMBER – NOVEMBRE						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	H 11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23						
30	24	25	26	27	28	29

DECEMBER – DÉCEMBRE						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	H 25	H 26	27
28	29	30	31			

- 2026 -

JANUARY – JANVIER						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
				H 1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

FEBRUARY – FÉVRIER						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28

MARCH – MARS						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	NR 21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				

APRIL – AVRIL						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
			1	2	H 3	4
5	H 6	7	8	9	OR 10	OR 11
OR 12	OR 13	14	15	16	17	18
19	RV 20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		

MAY – MAI						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	H 18	19	20	21	22	23
24						
31	25	26	27	28	29	30

JUNE – JUIN						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

JULY – JUILLET						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
			H 1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

AUGUST – AOÛT						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
						1
2	H 3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24					
30	31	25	26	27	28	29

SEPTEMBER – SEPTEMBRE						
S D	M L	T M	W M	T J	F V	S S
		1	2	3	4	5
6	H 7	8	9	10	11	RH 12
RH 13	14	15	16	17	18	19
20	YK 21	22	23	24	25	26
27	28	29	H 30			

Sitting of the Court /
Séance de la Cour

Court conference /
Conférence de la Cour

Holiday / Jour férié

CC
H

18 sitting weeks / semaines séances de la Cour

87 sitting days / journées séances de la Cour

9 Court conference days /
jours de conférence de la Cour

3 holidays during sitting days /
jours fériés durant les séances

Rosh Hashanah / Nouvel An juif

Yom Kippur / Yom Kippour

Orthodox Easter / Pâques orthodoxe

Naw-Rûz

Ridván

RH

YK

OR

NR

RV